

PRESSEINFORMATION

Mit einer Spende an soziale Einrichtungen verzichtet Braunform auf Weihnachtsgeschenke und setzt ein Zeichen der Solidarität.

Braunform, ein führender Anbieter von Spritzgießlösungen aus Bahlingen und Edingen a. K., hat sich auch in diesem Jahr wieder dafür entschieden, auf das Versenden von Weihnachtspräsenten an seine Kunden zu verzichten und stattdessen an sozial engagierte Organisationen zu spenden. Damit setzt das Unternehmen eine Tradition fort, die es seit mehreren Jahren pflegt.

Geschäftsführerin und Eigentümerin Pamela Braun drückt ihre Dankbarkeit für die gute Zusammenarbeit mit den Kunden des Unternehmens aus und betont, dass es dem Unternehmen wichtig sei, in diesen schwierigen Zeiten Solidarität und Mitgefühl zu zeigen und den Menschen in der Region zu helfen, die auf Unterstützung angewiesen sind.

In diesem Jahr hat Braunform für zwei Einrichtungen gespendet, die sich hingebungsvoll um Menschen kümmern, die von Krankheit oder Behinderung betroffen sind: das Haus Johannes - Caritasverband Freiburg-Stadt e. V. in Bahlingen a. K. sowie die Villa Schwobthaler e. V. in Edingen a. K..

Das Haus Johannes ist eine Wohn- und Pflegeeinrichtung für Menschen mit schweren körperlichen und geistigen Behinderungen. Die Bewohnerinnen und Bewohner werden individuell nach ihren Bedürfnissen und Fähigkeiten betreut und gefördert. Darüber hinaus bietet das Haus Johannes Angebote zur Tagesgestaltung, Freizeit und Begegnung.

Die Villa Schwobthaler e. V. ist ein gemeinnütziger Verein, der eine Wohngemeinschaft für Menschen mit Demenz in Edingen betreibt. Die Betreuung und Pflege werden von einem Team aus Fachkräften und Ehrenamtlichen geleistet, die einen strukturierten Tagesablauf und individuelle Angebote für die Bewohner gestalten. Der Verein Villa Schwobthaler e.V. wurde im Jahr 2010 gegründet und hat über 100 Mitglieder. Der Verein ist auch für die Öffentlichkeitsarbeit, die Akquise von Spenden und für die Vernetzung mit anderen Institutionen zuständig.

Braunform spendete beiden Einrichtungen jeweils 1.500 Euro, um ihre wertvolle Arbeit zu unterstützen und zu würdigen. "Wir hoffen, dass wir mit unseren Spenden dazu beitragen können, dass die Bewohner der Häuser ein wenig mehr Lebensqualität und Freude erfahren", so Pamela Braun. "Wir sind stolz darauf, Teil einer sozialen und verantwortungsvollen Gemeinschaft zu sein."

Bildübersicht:



Braunform Auszubildende zusammen mit Mitarbeiterinnen und Bewohnerin der Villa Schwobthaler e. V.



Von links. André Beckmann (Leitung), Klaus Broßys (Vors. Förderverein) vom Haus Johannes und zwei Auszubildende der Braunform GmbH.

Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit 365 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.